Sophie Nevian

Beste Freunde

Damals waren wir beste Freunde,

heute, da sind wir fremde Leute,

die sich nicht mehr schreiben und keine Zeit zusammen mehr vertreiben.

Und nun daheimbleiben,

nichts mehr mit Beieinanderbleiben.

Wir dachten doch, niemand könnte uns mehr auseinandertreiben.

Die Pläne die wir hatten, die vergesse ich nicht,

Und doch bricht es mich.

Denn das Licht scheint weiterhin in meinem Herz

Der März der war doch unser Monat

Doch jetzt ist dieser Monat nur noch Herzschmerz.

Manchmal schau ich in die Ferne und denke darüber nach, was wäre,

wenn wir jetzt noch diese besten Freunde wären?

Und ich spüre, dass wir manchmal zur selben Zeit aneinander denken.